



BIENVENIDA

• Menuda bienvenida recibió el diputado **Ricardo Fuentes**, como nuevo presidente de la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción del Congreso de la Ciudad a la salida del diputado **Carlos Castillo**. Y es que después de que el TECDMX invalidara el nombramiento de su Contralor Interno, el congreso está obligado a reponer en un plazo de 10 días hábiles el procedimiento. El detalle que a juicio del tribunal no fue incluido son los requisitos establecidos en el artículo 104 del Código Electoral local. Ya veremos cómo las Comisiones Unidas logran resolver el embrollo.

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

• El diputado del PAN, **Federico Döring**, informó que en los próximos días dirigirá una carta a las y los Consejeros del Instituto

Electoral, así como a la Jefa de Gobierno, para exhortar a que "cumplan su palabra y regresen ese dinero, que tanta falta le hace a las colonias". De acuerdo al legislador el monto del presupuesto participativo pendiente del año pasado es de alrededor de 1,400 millones de pesos, por lo que dijo que "Morena tiene retenido y no se lo quiere dar a los vecinos".

CONDENAN DESAPARICIÓN

• Con 550 mil consultas en 2018 y reconocimientos nacionales e internacionales, entre ellos el de la OMS, el Médico en tu casa fue uno de los programas más exitosos de la administración anterior, no obstante, con la reciente aprobación en comisiones de la Ley General de Salud de la Ciudad y la derogación de la anterior Ley "se desmantela definitivamente uno de los programas hechos ley más

exitosos de salud hasta antes de la actual administración" señaló la dirigente del PRD local **Nora Arias**, por lo que condenó este hecho que dijo atenta contra las y los capitalinos.

SUMAN APOYOS

• Con la declinación de **Rafael Castro** del Partido local Elige, a favor de la candidatura de **Daniel Ordoñez** por la alcaldía de Iztacalco, el candidato del PAN sigue sumando apoyos, ya que hace algunos días **Laura Murcia**, del partido Redes Sociales hizo lo propio. Con ello **Ordoñez** dijo que su candidatura se enriquece, pues se suman personas que abanderan "soluciones reales a los problemas que actualmente vive la sociedad", con esto la contienda en Iztacalco parece que se pone interesante, ya veremos si estas estrategias logran hacer competitiva la contienda.

